



Die Geheimnisse der Schatten-Ninjas

Am Rande einer großen japanischen Stadt lebte ein Junge namens Yori. In einer ruhigen Nachbarschaft wohnte er in einem schönen Haus mit seinen Eltern, die beide beruflich viel unterwegs waren.

Yori war oft allein. Er las viel und war fasziniert von Ninjas, ihren Schwertkünsten und geheimnisvollen Fähigkeiten. Er stöberte in Büchern, die seine Eltern ihm mitbrachten, über die alten Krieger und übte heimlich ihre Techniken im Garten des Hauses.

Eines Tages bemerkte Yori etwas Merkwürdiges: Sein neuer Nachbar, ein mysteriöser Mann namens Meister Hideo, trug einen dunklen Anzug und eine Maske, die ihn wie einen Ninja aussehen ließen. Yori konnte nicht widerstehen und beschloss, Meister Hideo heimlich zu beobachten, um herauszufinden, ob er wirklich ein Ninja war.

In der folgenden Woche verfolgte Yori Meister Hideo unauffällig und entdeckte, dass er tatsächlich ein Ninja war! Hideo trainierte in seinem Haus mit verschiedenen Waffen und übte beeindruckende Kampfkünste. Das faszinierte Yori, und er beschloss, sich Hideo zu nähern und Freundschaft zu schließen. Yori nahm all seinen Mut zusammen und klopfte eines Tages an Meister Hideos Tür. Er stellte sich vor und bat den Meister, ihm seine Kampfkünste beizubringen.

Zunächst war Hideo skeptisch, aber Yoris Aufrichtigkeit und Begeisterung für Ninjas gewannen sein Herz. So begannen die beiden, Zeit miteinander zu verbringen, und Hideo erzählte Yori von seiner Vergangenheit als Schatten-Ninja und den Gefahren, die damit einhergingen. Yori erfuhr, dass Hideo einen gefährlichen Feind hatte, der ihm nach dem Leben trachtete. Hideo verbarg sich vor seinem Gegner, doch er schwiebte in ständiger

Gefahr, von ihm entdeckt zu werden. Entschlossen zu helfen, bat Yori um Hideos Training, um selbst ein Ninja zu werden. Der Meister war zwar besorgt um die Sicherheit des Jungen, aber er sah auch, dass Yori voller Eifer und Entschlossenheit war.

Im Laufe der nächsten Wochen entwickelte sich zwischen Yori und Hideo eine enge Freundschaft. Yori lernte, wie man mit einem Schwert umgeht und verschiedene Waffen beherrscht. Er lernte auch, wie man seinen Körper im Kampf einsetzt, und trainierte jeden Tag mehrere Stunden. Und er erfuhr von den Prinzipien des Schatten-Ninjas: Ehre, Mut und Gerechtigkeit.

Eines Nachts, Yori hatte noch lange in einem Buch über einen berühmten Ninja-Krieger gelesen, bemerkte er einen Schatten in Hideos Garten, als er den Vorhang an seinem Fenster schließen wollte. Schnell löschte er das Licht und starnte hinaus. Eine verummumte Gestalt verbarg sich hinter einem Strauch. Das musste der gefährliche Feind aus Hideos Vergangenheit sein, der nun Hideo aufgespürt hatte und Rache nehmen wollte!

Yori schlich sich schnell aus dem Haus und in den Garten. Schon fand ein unerbittlicher Kampf zwischen Hideo und seinem Feind statt. Hideo war wachsam gewesen und ließ sich von dem Eindringling nicht überraschen. Fast schien es, als würde Hideo den Gegner besiegen, doch durch eine Ungeschicklichkeit verlor er den Halt und stolperte. Dies gab seinem Feind die Oberhand, und nur durch das mutige Eingreifen Yoris, der dem überraschten Eindringling durch einen Trick zu Fall brachte, konnte der Angreifer bezwungen werden.

Yoris Eltern stürzten bei den Kampfgeräuschen aus dem Haus und waren erstaunt, als sie erfuhrten, dass ihr Sohn heimlich die Kampfkunst der Ninjas erlernt hatte. Doch sie waren auch sehr stolz auf ihn. Hideo bedankte sich für Yoris Hilfe und der Angreifer wurde der Polizei übergeben.

Von diesem Moment an bildeten Yori und Hideo ein unschlagbares Team. Sie beschlossen, die Nachbarschaft zu beschützen und anderen zu helfen, die in Not waren. Sie wurden zu den Beschützern der Stadt und gingen als die „Schatten-Ninjas“ in die Geschichte ein.